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------ Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezassete horas 
e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 
com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata treze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar a dispensa do motorista para o dia nove de 
julho para transportar a Usal, num autocarro da Câmara Municipal de Almeirim, assim como para o dia 
dez de julho, para deslocação de militares da GNR a Peniche.----------------------------------------------------- 
------ O executivo deferiu o pedido. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, a enviar convite para a Presidente estar presente num jantar com a 
mezzosoprana italiana, Friorenza Cosotto, no dia três de julho. ----------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a Gala de Canto, com a presença da 
Italiana Fiorenza Cosotto, no dia cinco de julho, no Cineteatro de Almeirim. ------------------------------------ 
------ Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. --------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a abertura da exposição 
de exposição de fotografia de Luís Dias, intitulada "Pelas nossas Ruas – portas, janelas e outros 
(in)significantes pormenores”, dia doze julho na Galeria Municipal de Almeirim. ------------------------------ 
------ O executivo não esteve presente por já ter assumido outros compromissos. ---------------------------- 
------ Da Empresa Águas do Ribatejo, a informar que a empreitada de execução da conduta de 
abastecimento para a Raposa terá início no presente mês de julho. Solicitando também lugar para 
colocação dos contentores para os trabalhadores. -------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, a solicitar subsídio para ajudar nas despesas 
com a realização do vigésimo terceiro festival a realizar no dia nove de agosto. ------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de trezentos euros. ------ 
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------ Da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim, a solicitar um donativo para as Festas de São 
José, a realizar nos dias vinte e cinco a vinte e sete de julho. ------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de quinhentos 
euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Centro Amador de Desporto e Cultura de Almeirim, enviando convite a convidar o executivo 
a estar presente no almoço de encerramento da Época Desportiva, no Parque de Merendas de 
Raposa, no dia seis julho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. --------------------------------------------------------------------- 
------ Da Igreja Evangélica Assembleia de Deus de Almeirim, a informar que vão estar presentes num 
piquenique, com cerca de setenta pessoas, no dia três de julho, no Parque de Merendas de Raposa.--  
------ Da Associação Vinte quilómetros de Almeirim, enviando ofício a informar que se vai realizar a 
vigésima oitava edição dos vinte quilómetros de Almeirim, solicitando no mesmo o envio de uma 
mensagem, juntamente com uma foto para constar no livro da prova, assim como a atribuição de um 
subsídio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um trofeu a levantar na Ourivesaria Pinhal e 
enviar mensagem para o livro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, a solicitar o autocarro para transporte dos 
dançarinos, para o dia trinta de agosto ao Couço. --------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou o pedido e dada a proximidade da atuação deliberou emprestar as duas 
carrinhas, poupando no pagamento ao motorista. --------------------------------------------------------------------- 
------ De Óscar Cardoso Reparações eléctricas em automóveis, Lda., a informar que vão estar 
encerrados para férias de vinte e oito de julho a dois de agosto. -------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando ofício da parte do Vereador Joaquim Sampaio, a agradecer 
o convite para o almoço do idoso, informando que não poderá estar presente por motivo de 
compromissos já assumidos. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve, no dia onze de julho nas instalações da Junta o consultor da Empresa 
Cityhall, para efectuar os serviços, conforme Contrato de Consultoria. ------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foi feito um ofício para a Câmara Municipal de Almeirim, a solicitar uma 
intervenção de trabalhos no Campo de Futebol e espaços envolventes. No mesmo ofício informou-se 
que a junta possui uma planta de restauração antiga, que poderá servir de referência, para a 
execução destes trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio à Média Idade, à Praia da Fonte da Telha, no dia dez de 
agosto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça a Festa da Juventude, nos dias oito e nove de agosto, sendo inserindo 
nestes festejos, o vigésimo terceiro aniversário do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa. 
Assim no dia oito, pelas vinte e duas horas, início dos festejos com uma banda musical de música de 
rock, seguido de dois Dj’s da Freguesia. No dia nove, inicio com os jogos tradicionais, almoço, tarde 
com insufláveis e pelas vinte horas Festival de Folclore, organizado pelo rancho Folclórico “os 
Camponeses” da Raposa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade. ----------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a requisição de vários serviços, para a Festa da Juventude, nomeadamente som, à 
Empresa de Fernando Campos Silva, gerador à empresa André Neves Dias & Filhos, Lda., insufláveis 
a Vera Maria Soares e os serviços da Banda de música rock Loud Machine. ---------------------------------- 
------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. -------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a requisição de serviços, à Empresa Alpifire, para manutenção dos detectores de 
incêndio, na Secretaria da Junta e Casa da Cultura. ------------------------------------------------------------------ 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e 
cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------ 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


